
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

土棚小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第１回 土棚小学校 学校運営協議会 

開 催 日 令和６年６月２１日（金） 

開 催 時 間 ９時１５分～１１時１５分 

開 催 場 所 土棚小学校 第 1 会議室 

議 長 会 長  藤原 百合子 

出 席 者 

会 長  藤原 百合子 

委 員  鈴木 弘之、𠮷川 豊人 

校 長  永益 弘之 

教 頭 （委員） 中村 昌善 

総括教諭（委員） 川島 詩穂、高橋 一美 

         賀澤 勇介、大石 麻里子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１ 学校概要について 

２ 学校運営計画（グランドデザイン）について  

３ 協議・ご意見 

※議題前に授業参観 

【主な意見・決定事項など】 

 （主な意見） 

・児童数や教員の数が少なく大変である。また、若い先生が多く、いろい

ろなことを兼ねてやらなくてはならないことも多い。先生が笑顔で生き

生きしていると、子ども達も生き生きとする。少ない人数でどれだけの

ことができるのか考えていかなくてはならない。  

・学校教育目標はよく考えられている。学校で教育してもらっていると感

じることが多い。 

・子どもの表情を見て、一人ひとりに寄り添えるよう、先生の力量をアッ

プさせたい。 

・先生に押し付けられるのではなく、自分たちで話し合って気付くことが

ある授業が見られた。 

・グランドデザインの本年度の重点目標を基にした熟議を楽しみにしてい

る。 

 

 



 

 

・これまでの事業 

  〇クラブ活動におけるクラフト作成指導  

  〇学校の校地内の花壇づくり及び世話  

  〇プール遮光ネットの取り付け作業  

  〇学校の合同パトロール  

  〇休日の校庭開放 

   →上土棚青少年健全育成会に主管をお願いする予定。熟議のときに

日程を決定する。（夏も行いたいが熱中症対策のため１１月以降） 

 

・今後の新たな事業予定 

  〇読み聞かせ・参観 

   →つちのこわくわく体験フェスティバルで行い、社会福祉法人泉正

園との交流も深める。 

 

・その他考えられる事業 

  〇白衣の修繕 

   →他校では、地区社協にお願いをしている。本校でも、ＰＴＡとも

連携して、コミュニティスクールでもお知らせをしていきたい。 

  〇レクリエーション、バドミントン教室、 PTA との連携、もみじ隊と

の連携 

 

・コミュニティスクールだよりを学校だよりと一緒に配付する。  

・神奈川新聞が花壇ボランティアの活動を取材する。  

 

 （決定事項） 

・令和６年度学校経営計画（グランドデザイン）について校長から説明が  

あり、これを承認した。 

 

【配付資料】 
・「第 1 回学校運営協議会」レジュメ  

・学校要覧 

・地域学校協働活動・実施報告及び今年の予定  

・土棚小学校コミュニティスクールだより  

次回開催予定 令和６年８月２６日（月） 

 


